

Unsere Laternenfenster gestalteten wir heuer mit warmen Farben – rot, orange, gelb. Die Technik war für alle lustig, denn nach dem Hineintropfen der Farbe, durften wir das Auto platzieren und das Rennen konnte losgehen. Hin und her und vor und zurück! Lustig war das, dabei ist ein tolles Kunstwerk entstanden.



Das Gestalten unsere Laterne war ein wichtiger Aktionspunkt, sowie die Gestaltung unserer Umgebung wo fleißige begabte Künstler auch unsere Eingangstür verschönerten und vieles mehr..!

